

SALON RESTAU'CO

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - SEPTEMBRE 2021

LE SALON DE LA RESTAURATION COLLECTIVE RESTAU'CO S'EST TENU LE 8 SEPTEMBRE 2021 POUR LA 6ÈME ÉDITION À PORTE DE VERSAILLES



Les professionnels et les visiteurs étaient présents pour ce rendez-vous tant attendu. Le salon de la reprise a tenu ses promesses et donné le ton : celui de la relance. Les **156 exposants** ont pu partager leur passion et leurs innovations produits, et nous les remercions pour leur engagement et leur fidélité ces 15 derniers mois.

Les **2 conférences** animées par des conférenciers engagés, ont permis de partager et d'échanger sur les enjeux de la restauration collective fixés par la **loi Egalim** et la **loi Climat**, de mettre en avant les cas pratiques, les contraintes mais avant tout les perspectives et les travaux en cours. Des interventions témoins d'un réel engagement des professionnels du secteur.

Les lauréats 2020 des **Trophées Innovations Exposants et Initiatives** (adhérents du réseau Restau'co) ont enfin eu l'occasion de nous présenter leurs produits et leurs outils. Nous remercions les partenaires qui nous accompagnent depuis plusieurs années la RPF, Cuisine pro, Zepros et les éditions de la RHF.

L'**espace Start-up** riche de nouveautés et de nouvelles technologies au service de la restauration collective a remporté un vif intérêt. Un **espace institutionnel** grâce à Inaporc, Interbev, Interfel et pour la première fois cette année la direction générale de l'alimentation et la présentation de l'outil Ma Cantine.

Nous remercions Monsieur Julien Denormandie, Ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation, d'avoir choisi notre salon pour venir à la rencontre de la restauration collective, d'avoir le temps d'échanger avec les exposants et d'avoir participé à une table ronde sur l'espace conférence avec des adhérents du réseau que nous composons.

Et puis surtout nous avons enfin pu leur ouvrir les portes, à eux les **1 757 visiteurs**, eux qui sont venus en nombre,

Nous avons l'ambition d'être au côté de chacun d'entre vous dès la reprise, nous souhaitons être à vos côtés, vous accompagner et relayer vos actions et vos innovations. Nous sommes heureux d'avoir pu répondre à cet objectif, fiers d'avoir été le premier salon de la restauration collective de cette rentrée.



À PROPOS DE RESTAU'CO

RÉSEAU
Restau'co
DU PRODUIT AU CONVIVE